

BERITA TERBARU

Tingkatkan Pelayanan Polsek Depok Polresta Cirebon Laksanakan Anev Mingguan

Panji R - CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 11, 2024 - 13:23



CIREBON - Bertempat di aula Problem Solving Mapolsek Depok Polresta Cirebon dilaksanakan kegiatan Anev mingguan yang rutin dilaksanakan setiap minggunya di hari selasa, dalam kegiatan Anev tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Depok dan diikuti seluruh personel. Selasa (11/06/2024) pagi.

Kegiatan Anev tersebut dilaksanakan setelah pelaksanaan Apel Pagi yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H didampingi

seluruh Kanit dan kasium serta dihadiri seluruh Anggota Polsek Depok yang berjumlah 30 personel.

Kapolsek Depok mengungkapkan tujuan pelaksanaan kegiatan tersebut dalam rangka menganalisa dan evaluasi terhadap kinerja mingguan Anggota Polsek Depok selama seminggu kebelakang.

Dalam arahannya Kapolsek menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh personil Polsek Depok yang telah melaksanakan apel pagi dan anev mingguan hari ini.

"Terimakasih saya ucapkan kepada seluruh personil untuk pelaksanaan kegiatan dalam rangka anev mingguan yang rutinn dilaksanakan," katanya.

Dalam Anev tersebut Kapolsek mengingatkan kepada seluruh unit baik Unit Reskrim, Bimas, Patroli, SPKT Maupun Intel serta seluruh anggota untuk meningkatkan semua kegiatan yang bersifat rutin dan dokumentasikan kegiatan yang bersifat pelayanan maupun patroli guna menjaga wilayah tetap kondusif.

Dalam kegiatan Anev tersebut juga dilaksanakan kegiatan Syukuran atas kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi oleh salah satu anggota Polsek Depok Aiptu Karsana dari Aiptu dinaikan pangkatnya menjadi Ipda. sebagai rasa syukur kepada Allah SWT Ipda karsana melaksanakan syukuran atas pencapaiannya selama ini yang akan memasuki purna bhakti kepada Intsitusi kepolisian.

"Selamat kepada Ipda Karsana yang dinaikan pangkatnya setingkat lebih tinggi, untuk seluruh anggota agar berdinis dengan baik karna tidak semua mendapat penghargaan seperti rekan kita" ucap Kapolsek